



MILITAN REPUBLIK RAKYAT LUHANSK

IDN/ANTARA

Militan Republik Rakyat Luhansk (LNR) yang memproklamkan diri berjaga-jaga pada posisi pertempuran di garis pemisahan dari angkatan bersenjata Ukraina di Wilayah Luhansk, Ukraina, Selasa (13/4).

## Konflik AS dan Rusia Memanas, Biden Ajak Putin Bertemu

ketegangan antara AS dan Rusia meningkat setelah negara-negara Barat mendorong Moskow untuk mengakhiri peningkatan pengerahan militer di perbatasan Ukraina.

**WASHINGTON(IM)-** Presiden Amerika Serikat (AS), Joe Biden, menyerukan Presiden Rusia, Vladimir Putin, untuk meredakan ketegangan terkait Ukraina dalam percakapan telepon terbaru. Biden juga mengajak Putin untuk bertemu guna membahas situasi terkini di perbatasan Ukraina setelah Rusia menambah pengerahan militer.

Seperti dilansir Reuters, Rabu (14/4), Gedung Putih dan Kremlin melaporkan bahwa percakapan telepon

terbaru antara Biden dan Putin dilakukan pada Selasa (13/4) waktu setempat. Itu menjadi komunikasi kedua antara keduanya sejak Biden menjabat pada Januari lalu.

Beberapa waktu terakhir, ketegangan antara AS dan Rusia meningkat setelah negara-negara Barat mendorong Moskow untuk mengakhiri peningkatan pengerahan militer di perbatasan Ukraina. Menanggapi seruan itu, Rusia menyebut AS menunjukkan

sikap permusuhan dan mengingatkan agar kapal-kapal perang AS menjauhi wilayah Crimea, yang dicaplok dari Ukraina tahun 2014 lalu.

Konflik antara pasukan separatis pro-Rusia di Ukraina Timur yang berlangsung selama tujuh tahun terakhir dan menewaskan 14 ribu orang, kembali memanas beberapa waktu terakhir.

Dalam isyarat kekhawatiran soal ketegangan yang meningkat terkait Ukraina, Biden dalam teleponnya mengajak Putin untuk bertemu di negara ketiga, sembari menegaskan komitmen AS untuk kedaulatan dan integritas wilayah Ukraina.

“Presiden Biden juga memperjelas bahwa Amerika Serikat akan bertindak tegas

demis membela kepentingan nasional untuk merespons tindakan Rusia, seperti penyusutan siber dan campur tangan pemilu,” demikian pernyataan Gedung Putih.

“Presiden menyerukan keprihatinan kita soal peningkatan pengerahan militer Rusia secara tiba-tiba di Crimea yang diduduki dan di perbatasan Ukraina, dan menyerukan Rusia untuk meredakan ketegangan,” imbuh pernyataan tersebut.

Disebutkan juga dalam pernyataan itu bahwa Biden menegaskan kembali tujuan untuk menjalin ‘hubungan yang stabil dan bisa diprediksi’ dengan Rusia. Biden menyatakan bahwa pertemuan dalam beberapa bulan ke depan bisa mengatasi ‘berbagai masalah’ yang dihadapi kedua negara.

Kremlin dalam pernyataan terpisah membahas percakapan telepon itu menyebut bahwa Biden memberitahu Putin soal keinginannya menormalisasi hubungan dan bekerja sama dalam pengendalian senjata, program nuklir Iran, Afghanistan dan perubahan iklim.

Kremlin mengonfirmasi bahwa Biden mengusulkan digelar pertemuan tingkat tinggi dengan Putin, namun tidak menjelaskan lebih lanjut respons Putin soal usulan itu.

Usulan pertemuan tingkat tinggi ini disampaikan Biden setelah pada Maret lalu dia tidak merespons tawaran Putin untuk berdialog di depan publik. Tawaran itu disampaikan Putin setelah Biden dalam sebuah wawancara menyebut Putin sebagai ‘pembunuh’. ● tom

## Pengadilan Tolak Gugatan Wanita India ke Pangeran Harry karena Tidak Menikahinya

**NEW DELHI(IM)-** Pengadilan Tinggi Punjab dan Haryana India telah menolak gugatan yang diajukan seorang pengacara wanita yang menuntut Pangeran Harry . Ia menuntut putra kedua Pangeran Charles itu karena tidak menikahinya meski diduga telah berjanji.

Penggugat, Palwinder Kaur, mengklaim bahwa dia telah bertukar email dengan Pangeran Harry yang berjanji untuk segera menikahinya. Ia bahkan menunjukkannya sebagai “bukti” saat dia

berusaha untuk mengarahkan polisi Inggris agar mengambiltindakan terhadap Duke of Sussex karena tidak memenuhi janjinya.

Dalam gugatan yang diajukan pada 8 April, dia memohon pengadilan untuk mengeluarkan surat perintah penangkapan terhadap Pangeran Harry sehingga tidak ada penundaan lebih lanjut dalam pernikahan mereka.

Pengadilan tinggi kemudian memerintahkan penyelidikan, yang menemukan bukti bahwa pemohon tidak pernah

melakukan perjalanan ke Inggris. Namun pihak penggugat mengaku telah melakukan percakapan melalui media sosial, di mana dia bahkan mengirim pesan kepada Pangeran Charles, mengklaim bahwa putranya bertunangan dengannya.

Menyebut gugatan itu sebagai fantasi tentang menikahi Pangeran Harry, Hakim Arvind Singh Sangwan menolak permohonan tersebut.

“Ini adalah fakta yang terkenal bahwa ID palsu dibuat di berbagai situs media sosial

seperti Facebook, Twitter dll. Dan keaslian dari percakapan seperti itu tidak dapat diandalkan oleh Pengadilan ini,” kata Hakim.

“Ada setiap kemungkinan yang disebut Pangeran Harry mungkin duduk di warnet di sebuah desa di Punjab, mencari padang rumput yang lebih hijau untuk dirinya sendiri,” tambah hakim seperti dikutip dari Sputnik, Selasa (13/4).

Pangeran Harry menikah dengan mantan aktris Amerika Serikat (AS) Meghan Markle pada tahun 2018 di Kapel

St. George di Kastil Windsor di Inggris. Pasangan itu memiliki seorang putra, Archie, dan sedang mengandung anak kedua mereka, seorang bayi perempuan.

Tahun lalu di bulan Januari, Pangeran Harry bersama istrinya, Meghan, meninggalkan Inggris setelah mengumumkan niat mereka untuk mundur sebagai anggota senior keluarga kerajaan. Mereka pertama kali menetap di Kanada tetapi pindah ke AS hampir satu tahun yang lalu. ● ans

## Tembak Mati Daunte Wright, Polwan dan Kepala Polisi di AS Mengundurkan Diri

**JAKARTA(IM)-** Polisi wanita (polwan) Amerika Serikat, Kim Potter, yang menembak mati seorang pria kulit hitam, Daunte Wright (20) di sebuah kota pinggiran di Minnesota, mengundurkan diri pada Selasa 13 April waktu setempat.

Selain Potter, pengunduran diri juga dilakukan kepala polisi kota tersebut, Tim Gannon.

Pengunduran itu terjadi menyusul protes dua malam di Minnesota dalam menanggapi insiden penembakan oleh polisi yang menewaskan pria kulit hitam, Daunte Wright di Brooklyn Center.

Potter, seorang veteran polisi berusia 26 tahun, telah cuti administratif setelah penembakan yang terjadi pada 11 April.

Wali Kota Brooklyn Center, Mike Elliott mengatakan bahwa ia menghargai keputusan Potter mengajukan pengunduran dirinya tetapi tidak memintanya atau menerimanya.

Keputusan apakah jaks akan menuntut Potter diperkirakan akan diambil secepatnya pada Rabu (14/3) waktu setempat.

Dalam satu paragraf surat pengunduran dirinya, Potter menyatakan, “Saya senang setiap menit menjadi petugas polisi dan melayani komunitas ini dengan kemampuan terbaik saya, tetapi saya percaya itu demi kepentingan terbaik saya, komunitas, departemen, dan sesama petugas jika saya segera mengundurkan diri.”

Gannon menerangkan bahwa dirinya meyakini Potter secara keliru mengambil senjata apinya ketika dia akan mengambil Taser-nya.

Potter terdengar di video kamera tubuhnya meneriakan “Taser! Taser!”

Namun, pengunjuk rasa dan anggota keluarga Wright mengatakan tidak ada alasan untuk penembakan itu, dan itu menunjukkan bagaimana sistem berat sebelah terhadap warga kulit hitam.

Insiden penembakan tersebut terjadi saat Wright dihentikan Potter karena plat nomor mobilnya yang sudah kedaluwarsa.

Ayah Wright, Aubrey Wright, mengatakan kepada ABC Good Morning America bahwa dia menolak penjelasan bahwa Potter secara keliru mengambil senjata api ketika dia akan mengambil Taser-nya.

“Saya kehilangan anak saya. Dia tidak akan pernah kembali. Saya tidak bisa menerimanya. Kesalahannya tidak benar. Petugas ini telah bertugas selama 26 tahun. Saya tidak bisa menerimanya,” ujar Aubrey Wright.

Wali Kota Elliott mengatakan ia berharap pengunduran diri Potter akan “membawa ketenangan bagi masyarakat”. “Kita harus memastikan bahwa keadilan ditegakkan, keadilan ditegakkan. Daunte Wright pantas mendapatkannya, keluarganya layak mendapatkannya,” kata Elliott. ● gul

## Stres akibat Perang Gaza, Veteran Tentara Israel Bakar Diri

**TEL AVIV(IM) -** Seorang veteran tentara Israel berusia 26 tahun membakar diri hingga terluka parah. Veteran berusia 26 tahun itu menderita gangguan stres pascatrauma sejak perang Gaza 2014. Aksi bakar diri veteran itu telah mengejutkan pemerintah Zionis yang selama ini membanggakan keunggulan pasukannya.

Itzik Saidian pergi ke layanan dukungan untuk tentara yang terluka di dekat Tel Aviv pada hari Senin. Dia lantas menyiram dirinya dengan cairan yang mudah terbakar dan menyalakannya.

“Karena tekanan psikologis yang signifikan,” kata militer Israel.

Dia dilarikan ke unit perawatan intensif Rumah Sakit Tel Hashomer dekat Tel Aviv dan berada dalam kondisi kritis. “(Menderita) luka bakar yang dalam di sekujur tubuhnya,” kata

pihak rumah sakit. Perdana Menteri Benjamin Netanyahu mengatakan dia sangat terkejut. “(Kami) bertekad untuk melakukan reformasi total dalam cara kami merawat para veteran kami yang cacat dan terluka,” katanya.

Veteran perang Gaza yang masih muda itu diketahui cacat sebagian karena menderita PTSD (post-traumatic stress disorder) terkait pengabdianya selama perang 2014 antara Israel dan kelompok Hamas di Jalur Gaza.

Sekitar 2.250 orang Palestina tewas dalam perang itu, sebagian besar warga sipil, dan 74 orang Israel tewas, sebagian besar tentara.

Bakar diri Saidian terjadi pada malam Israel’s Remembrance Day, hari peringatan untuk tentara yang tewas dan korban penyerangan. Aksi Saidian

memicu kontroversi mengenai sistem dukungan untuk tentara yang terluka atau sakit psikologis, yang sering dianggap tidak efisien dan birokratis.

“Dia melihat hal-hal yang mengerikan dan tidak ada yang merawatnya,” kata saudara lakilakinya yang menangis, Avi Saidian, kepada wartawan di rumah sakit, seperti dikutip AFP, Rabu (14/4).

Menteri Pertahanan Benny Gantz mengumumkan penyelidikan menyeluruh untuk menemukukan alasan peristiwa tragis tersebut. Kementeriannya berjanji untuk secara substansial meningkatkan perlakuan terhadap tentara pasca-trauma.

Layanan militer adalah wajib di Israel untuk warga berusia 18 tahun. Para perempuan melayani dua tahun dan pria dua tahun enam bulan. ● tom



UNJUK RASA WARGA JEPANG

IDN/ANTARA

Warga berunjuk rasa mengancam keputusan pemerintah Jepang untuk membuang air limbah radioaktif yang terkontaminasi dari pembangkit listrik tenaga nuklir Fukushima Daiichi ke laut, di depan kantor pemerintah prefektur Fukushima di Fukushima, Jepang, Selasa (13/4/2021).

## PBB Serukan Gencatan Senjata di Yaman Selama Ramadan

**SANAA(IM)-** Utusan PBB untuk Yaman, Martin Griffiths, mendesak semua pihak yang bertikai di negara itu agar melakukan gencatan senjata selama ramadhan.

Griffiths mengatakan, gencatan senjata bertujuan agar warga Yaman dapat menjalankan ibadah puasa ramadan dengan aman dan damai. “Saya menyerukan kepada semua pihak untuk membungkas senjata dan mengizinkan orang Yaman untuk merayakan bulan dengan aman dan bermartabat,” ujar Griffiths dilansir Anadolu Agency, Rabu (14/4).

“Saya berharap bulan suci kali ini dapat merefleksikan belas kasih dan memberi-

kan kesempatan kepada kita untuk berkumpul bersama keluarga,” kata Griffiths menambahkan.

Yaman telah dilanda kekerasan dan kekacauan sejak 2014, ketika pemberontak Houthi menguasai sebagian besar negara, termasuk ibu kota, Sanaa. Krisis meningkat pada 2015 ketika koalisi pimpinan Saudi meluncurkan kampanye udara yang bertujuan untuk menggulung kembali keuntungan teritorial Houthi.

Menurut perkiraan PBB, konflik di Yaman telah menenggut 233 ribu nyawa. Sementara jutaan lainnya menghadapi kelaparan dan membutuhkan bantuan kemanusiaan. ● gul

## Kanada Batalkan Ekspor Senjata ke Turki

**OTTAWA(IM) -** Menteri Luar Negeri Kanada Marc Garneau mengatakan negaranya membatalkan semua ekspor alat pertahanan ke Turki. Tahun lalu, Kanada menghentikan sementara penjualan senjata ke negara itu setelah konflik Armenia-Azerbaijan pecah.

Garneau mengatakan Departemen Pertahanan Nasional dan Urusan Global Kanada melaksanakan peninjauan menyeluruh pada semua izin ekspor yang valid dan ditangguhkan semua alat dan teknologi militer yang ditujukan untuk Turki.

“Usai peninjauan tersebut, ditemukan bukti kredibel teknologi Kanada yang diekspor ke Turki digunakan di konflik Nagorno-Karabakh, hari saya mengumumkan izin untuk membatalkan semua izin yang ditangguhkan musim gugur 2020,” kata Garneau dalam pernyataannya seperti dikutip Middle East Monitor, Rabu (14/4).

“Penggunaannya tidak sesuai dengan kebijakan luar negeri Kanada atau jaminan untuk digunakan Turki, Turki adalah sekutu penting NATO dan aplikasi yang berkaitan dengan program kerjasama Nato akan ditinjau kasus per kasus,” tambahnya.

Pada Oktober 2019 lalu Kanada menangguhkan izin ekspor senjata baru ke Turki. Setelah militer Ankara menerobos masuk ke wilayah yang dikuasai Kurdi di timur laut Suriah. Tapi langkah ini dicabut pada akhir April 2020.

Banyak pakar militer yang mengatakan drone Turki yang sebagian sensornya dibeli dari Kanada, memainkan peran besar dalam kemenangan Azerbaijan di perang 44 hari itu. Turki menuduh Kanada menggunakan standar ganda.

Seba masih mengizinkan pengiriman senjata ke Arab Saudi walaupun negara itu berperan besar dalam konflik Yaman dan memiliki catatan hak asasi manusia yang buruk. “Kami berharap sekutu-sekutu NATO menghindari langkah yang tak membangun yang akan berdampak negatif pada hubungan bilateral kami dan merusak solidaritas,” kata Kedutaan Besar Turki di Ottawa. ● ans



MASKOT OLIMPIADE TOKYO 2020

Maskot Olimpiade Tokyo 2020 Miraitowa berpose dengan tampilan simbol Olimpiade setelah upacara pembukaan simbol di Gunung Takao di Hachioji, sebelah barat Tokyo, Jepang, Rabu (14/4), untuk menandai 100 hari sebelum dimulainya Olimpiade Tokyo 2020.

## Lebanon Minta Bantuan Uang dari Rusia

**MOSKOW(IM) -** Perdana Menteri Lebanon, Saad al-Hariri, bermaksud untuk meminta bantuan ekonomi dari Rusia saat melakukan kunjungan akhir pekan ini. Dana tersebut akan digunakan untuk pemulihan pelabuhan Beirut yang hancur akibat ledakan kimia pada Agustus tahun lalu.

Kantor berita RIA mengutip perwakilan khusus Hariri, George Shaaban, mengatakan, perdana menteri akan mencari dukungan Moskow untuk membantu mengatasi kekurangan listrik. Beirut berencana akan membangun pembangkit listrik tambahan.

“Ada kebutuhan untuk membangun pembangkit listrik baru yang dapat memasok listrik 24 jam ke negara itu . Kami akan melihat ke Rusia dan kemungkinan bantuannya ke Lebanon, baik di sektor ini dan lainnya,” ujar Shaaban.

Hariri juga akan membahas kemungkinan Rusia memasok vaksin untuk melawan virus Corona. Lebanon melaporkan total infeksi 499,839 setelah terjadi penambahan terbaru sebanyak 1,985, sedangkan korban meninggal telah berjumlah 6,985 dengan tambahan 35 jiwa.

Lebanon menghadapi krisis ekonomi dan politik, kondisi itu diperparah dengan ledakan itu menewaskan 200 orang dan menyebabkan kerusakan senilai miliaran dolar. Pekan lalu, perusahaan Jerman termasuk Hamburg Port Consulting mempresentasikan rencana multi-miliar dolar untuk membangun kembali pelabuhan dan distrik tetangga. Sementara grup pengiriman peti kemas Prancis CMA CGM juga mengatakan sedang mengejar rencana untuk memulihkan pelabuhan.

Hingga saat ini belum ada proyek yang dapat dilaksanakan sampai para pemimpin Lebanon memecahkan kebutuhan politik yang telah mencegah pembentukan pemerintahan baru dan menghentikan reformasi ekonomi. Hariri yang merupakan perdana menteri tiga kali, mengundurkan diri pada 2019 setelah protes nasional terhadap elite politik yang dituding para demonstran telah mendorong negara ke dalam krisis.

Dia dinominasikan sebagai perdana menteri lagi pada Oktober tetapi tetap berselisih dengan Presiden Michel Aoun dan tidak dapat membentuk pemerintahan baru. ● gul